

# ～えかお いっぱい 吉之元小学校～

吉之元小学校だより〔平成31年2月号〕

# いろはかえで スマイル イレブン

## 3校ふれあい集合学習

1月30日（水）に、3校ふれあい集合学習〔都城市合同学習：N N（西岳・夏尾）学習〕を行いました。3校は、西岳小学校、夏尾小学校、吉之元小学校です。

市のマイクロバス3台で、西岳小学校と夏尾小学校の全児童が吉之元小学校にやってきました。そして、10時からのオリエンテーションのあと各学年に分かれて、3・4・5校時の授業を合同で行いました。授業では普段とは違う同学年の児童が多く集まつた中で、同年齢集団での多様な考え方や意見、スポーツレベルで学習や活動を行うことができ、子どもたちも張り切って取り組んでいました。授業は、校時によって3校の先生方が入れ替わりTTを行なながら計画的に進められましたが、児童たちの新たな一面を見ることができるなど、先生同士も仲良く楽しく交流を深めることができました。

※ 今回のふれあい集合学習は、10月3日に計画し台風24号の影響で中止になっていたものを、3学期に行うよう再度計画し実施したもので



## 今後の主な行事<予定>

### 〔平成31年2月〕

- 15日（金）：高齢者宅訪問<予定>  
20日（水）：学校運営協議会〔西岳地区公民館〕  
22日（金）：都城市教育委員会精励賞表彰式  
〔ウェルネス交流プラザ〕  
24日（日）：都城市小学生読書感想文コンクール表彰式  
〔都城市総合文化ホール〕  
26日（火）：キャリア集会  
27日（水）：PTA拡大実行委員会
- 〔3月〕
- 1日（金）：参観日  
6日（水）：PTA総会  
8日（金）：お別れ遠足〔御池青少年自然の家〕  
22日（金）：卒業式準備  
25日（月）：卒業式  
26日（火）：修了式  
27日（水）～4/4（木）：学年末・春季休業日



## 昼食作り

1月7日（月）に、食育活動のひとつとして、おにぎり・味噌汁・卵焼き・がね作りを行いました。

1年生から6年生まで一人一人が自分で卵焼きとおにぎりを作りましたがとても上手にできていました。がねの材料の芋は学校でとれた芋です。



がね作りと味噌汁は、5・6年生が先生方と一緒に作りました。自分で作りみんなと一緒に食べた昼食は、とてもおいしかったです。

## 校内書き初め展

1月8日（火）から、1・2年生は硬筆、3年生からは毛筆で書いた作品と、先生方の作品も一緒に、児童ホール〔1階玄関〕に掲示し、「校内書き初め展」を行いました。一人一人個性のあるすばらしい作品が飾られました。



かんがえる子  
がんばる子  
たくましい子

〔副題〕自ら学び  
思いやりをもって  
実践する児童の育成

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  
○TEL 33-1800 FAX 33-1814  
○http://cms.miyazaki-c.ed.jp/  
1318/htdocs/ (ホームページURL)

## 学校運営協議会

1月11日(金)、西岳小学校に於いて、西岳小学校・西岳中学校・吉之元小学校合同の学校運営協議会を行いました。

はじめに西岳小学校の3・4年、5・6年の複式授業の様子を見学し、その後、学校別協議を行いました。協議内容は、学校評価等についてです。来年度に向けて、さらによりよい学校づくりができるよう、課題をしっかりと分析し反省を生かしていきたいです。



## 給食感謝集会

1月22日(火)の朝のふれあいタイムに、「給食感謝集会」を行い、給食ができる学校に届くまでのビデオを見たり、給食主任の先生の話を聞いたりして学習を行いました。調理してくださる方や届けてくださる方、他にも様々な面で給食に携わる方々がいます。毎日の給食をおいしく安心していただけることは、本当にありがたいことです。

※ 1月24日～30日は、全国学校給食週間です。



## 新入学児童保護者説明会

2月5日(火)、来年度の新入学児童にむけた説明会を行いました。

初めに、新入生は1・2年生の教室で、学校の様子や諸行事等の説明を聞きました。次に、1・2年生と一緒に画用紙に絵を描きました。特に1・2年生は、下級生ができるのをとってもうれしそうにしていて、張り切っていました。

保護者の方々には、その間に校長室で、学校生活で必要なものや準備等についての説明等を聞いていただきました。

新入生も在校生も、入学して学校に来るのをとっても楽しみにしている様子でした。



## 豆まき



2月4日(月)は立春。節分の日は3日でしたが日曜日でしたので、豆まきを5日(火)に集会所で行いました。

朝の全校集会では立春や節分の日の話をいましたが、4校時に児童が集まつたときには、自分自身の弱点や克服したいことを一人ずつ発表してもらい、自分の中の鬼を退治するということで、豆まきをすることにしました。あらかじめ、1・2・5・6年生は自分がかぶる鬼の面を作つておきました。とてもしっかりした鬼の面ができていって、びっくりです。とてもにぎやかな豆まきとなりました。



## ローラースケートで滑りました！

1月22日(火)、クラブ活動の時間等を使って、ローラースケートで滑る練習をしました。

吉之元小学校は、アイススケート学習を行っていますが、その事前練習も兼ねて、スケートリンクでローラースケートで滑る練習をしました。初めから上手に滑る児童もいれば、こわごわと滑る児童も。徐々に慣れてくると、みんな笑顔で楽しく滑っていました。



